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КОМПЕТЕНТНО I Леонид АНФИМОВ: «Нынешняя избирательная кампания 
в Беларуси проходит очень спокойно»

В нашей стране продолжается 
электоральная кампания по вы

борам в Палату представителей  
и местные Советы депутатов. О том, 
как проходит наблюдение за этим  
процессом на данном этапе, в эфире 
телеканала СТВ рассказал первый 
заместитель генерального секретаря 
СНГ, руководитель штаба Миссии на
блюдателей от СНГ Леонид Анфимов.

Отвечая на вопрос о том, есть ли какие- 
то замечания экспертов, Леонид Анфимов 
отметил:

— Могу сразу сказать, что эта из
бирательная кампания проходит 
очень спокойно. Кратно, в разы 
уменьшилось количество жалоб, 
которые поступают. В Верхов
ный Суд поступнпотолько шесть 
заявлений. И мы разбирали * '1 
их подробі го—не совсем обосно
ванные. Вполне закономерно, что 
в удовлетворении этих заявлений

ВЫБОРЫ
было отказано. В Генеральную прокуратуру 
поступило всего лишь два заявления, нооки 
носили более тенденциозный характер.

Оценивая причины уменьшения числа 
жалоб, спикер констатировал, что 2020 год 
многому научил как власть, так и народ:

— Все-таки мы избираем свое будущее. 
И то, что нас подталкивали к этим беспо

рядкам в 2020-м и в последующие годы 
до стабилизации ситуации в Белару

си, —люди поняли, что это не ини- 
\  циатива определенных групп 

населения, которые недовольны 
проводимой политикой (эко
номической, социальной). Это 
деструктивное влияние извне. 
Через нашу белорусскую так на

зываемую оппозицию недруги пы
тались навязать нам свое влияние.
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ДЛЯ СВОЕГО НАРОДА
К слову, в нынеш ню ю  электораль

ную кампанию было решено не пригла
шать на выборы в Беларусь наблюдателей 
от ОБСЕ. Отвечая на вопрос, насколько это 
отразится на имидже избирательной кампа
нии, Леонид Анфимов пояснил:

— Если есть М иссия наблюдателей 
от СНГ, ШОС, а также наблюдатели по при
глашению Центральной избирательной 
комиссии Беларуси, то , наверное, за
ключение будет предельно объективным 
о том, насколько демократично, свободно 
и с обеспечением волеизъявления граждан 
пройдут эти выборы. Не будет ОБСЕ, так 
что? Или ее заключения для нас являются 
истиной в последней инстанции? В конце 
концов выборы в нашей стране мы прово
дим не для Европы и Америки, а для себя 
и своего народа. Избираем представитель

ный и законодательный орган власти, ко
торый будет отстаивать интересы страны 
и ее народа, втом числе на международной 
арене.

Он выразил уверенность, что и без Мис
сии наблюдателей ОБСЕ белорусский Пар
ламент будет признан легитимным.

Что касается М иссии наблюдателей 
отСНГ, Леонид Анфимов акцентировал, что 
в ней уже зарегистрированы 186 человек, 
хотя ранее анонсировалось, что их количе
ство составит около 150:

— Эта цифра уже давно превышена, пото
му что действительно такой неподдельный 
интерес у стран СНГ вызывают эти выборы 
в Беларуси. Наверное, люди хотят соб
ственными глазами убедиться, насколько 
спокойно у нас в стране живется простому 
гражданину.


